

Kimaba 2009

Rund 130 Römer, Hexen, Prinzessinnen, Clowns etc. konnte man am Samstagnachmittag, 21. Februar 2009 am Kindermaskenball antreffen. Sogar Asterix, Obelix und Idefix fanden den Weg in die Mehrzweckhalle. Dort wurde getanzt, gespielt und natürlich durfte unter den Kindern die Konfettischlacht nicht fehlen. So verstrich die Zeit bis zum Auftritt der Oeschstränzer wie im Fluge. Nach der von ihr am Schluss ihres Auftritts durchgeführten Polonaise konnten sich die Kinder mit einem Sandwich und einem Getränk stärken, damit weiter so ausgelassen gefeiert werden konnte. Nach dem Spontanauftritt der Kinderguggen Sprisseli wurde bereits schon die Maskenprämierung durchgeführt. Gespannt warteten die Kinder, wer die beste Maskerade hatte. Eine 3er Gruppe, bestehend aus Cäsar mit zwei Gefährden, durfte sich als Gewinner als erste am Geschenketisch bedienen. Nachdem die schönsten Maskierungen prämiert worden sind und jedes anwesende Kind einen kleinen Preis ausgewählt hatte, traf schon die letzte Guggenmusik, die Baukis aus Kriegstetten ein. Kurz nach deren feurigem Auftritt war der Kindermaskenball schon zu Ende. Zufrieden und mit glänzenden Augen verliessen die Kinder am späten Nachmittag den Kindermaskenball.